

M<sup>me</sup> McDougall s'est dite outrée de la situation humanitaire dans l'est de la Bosnie, où les troupes serbes bosniaques continuent d'utiliser la misère des civils pour arriver à leurs fins militaires.

«Le Canada condamne vigoureusement l'attaque serbe sur l'aéroport de Srebrenica, qui a blessé deux militaires canadiens membres de la mission de la paix. Nous exigeons que l'acheminement de l'aide humanitaire puisse reprendre», a conclu la Ministre.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874